



PSIM Tak Rekrut Pemain Tengah Baru

YOGYA (MERAPI) - PSIM Yogyakarta mendapat tambahan tiga pemain baru menghadapi putaran dua Liga 2. Mereka adalah Kim Bong Jin di posisi stopper, winger Arya Gerran, dan Augusto Neto. Nama terakhir menggantikan Alexander Rakic sebagai juru gedor. Manajemen masih membuka peluang mendatangkan pemain baru, terutama untuk memperkuat lini belakang dan pertahanan.

“Setelah evaluasi kami sepakat bahwa lini belakang dan depan yang harus diperbaiki. Sedangkan untuk lini tengah, kami rasa bagus. Para gelandang penampilannya bagus semua,” kata Manajer PSIM Yogyakarta, Dyaradzi Aufa Taruna.

Pernyataan manajer yang akrab disapa Razi itu didukung catatan statistik. Para gelandang macam Hariono, Yudha Alkanza, Ghulam Fatkur Rahman atau Bryan Cesar Rahmadhan punya daya jelajah tinggi ketika diturunkan di atas lapangan. Bahkan Bryan Cesar telah mencetak dua gol untuk PSIM. Apiknya para gelandang lokal ini pula yang membuat Andreas Esswein kalah bersaing lalu mengakhiri petualangannya bersama Laskar Mataram. “Menurut pelatih, Esswein belum maksimal padahal statusnya pemain asing. Dia kalah saing dan setelah evaluasi kami memutuskan un-



tuk tidak bersama dia lagi,” sambung Razi. Slot Esswein digantikan Kim Bong Jin. Ia akan bahu membahu memperkuat tembok pertahanan PSIM di putaran dua bersama Purwaka Yudhi dan peng-gawa lini belakang lainnya. Sementara itu, posisi yang ditinggalkan Rakic diisi Augusto Neto. Juru gedor setinggi 190 sentimeter itu diharapkan bisa jadi solusi mandulnya lini depan PSIM di putaran pertama. Namun, banyak pihak yang meragukan kualitas Neto. Pasalnya statistik striker asal Brasil ini tak sementereng striker para pe-saing.

Augusto sudah berstatus tanpa klub sejak Juli 2023. Sebelumnya pemain berusia 27 tahun ini bermain untuk Flamurtari FC, klub divisi kedua Liga Albania. Selama setengah musim, ia hanya bermain delapan pertandingan dan tidak mencetak gol sama sekali. Dalam 8 laga itu Neto diposisikan sebagai striker pemantul bola saja. Pelatih PSIM, Kas Hartadi, tidak akan menurunkannya saat PSIM membuka putaran dua di kandang Bekasi FC pekan depan.

“Soalnya butuh adaptasi dulu, apalagi terhadap cuaca di Indonesia. Saya belum bertemu secara langsung tetapi harapan kami dia bisa memberikan sumbangsih maksimal untuk tim,” harap Kas Hartadi. **(Des)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 21 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005